

Postulat

### **Für eine gute Versorgung mit Postdienstleistungen in den Quartieren**

Die Nachfrage nach Postdienstleistungen am Schalter ist seit Jahren rückläufig. In der Folge wurden in den Gemeinden aber auch in Städten verschiedentlich Poststellen geschlossen. Auch die Stadt Luzern war in der Vergangenheit bereits von dieser Entwicklung betroffen.

Aus verschiedenen Quellen ist zu vernehmen, dass dieser Abbau weitergeht und z.B. die Poststellen Würzenbach und Maihof von einer Schliessung bedroht sind.

Die FDP-Fraktion verschliesst sich einer Neuorganisation der Postdienstleistungen nicht. Jedoch setzen wir uns dafür ein, dass auch in Zukunft in den Quartieren eine gute Grundversorgung besteht, damit die Bevölkerung vor Ort eine bedarfsgerechte Versorgung vorfindet.

Wir bitten den Stadtrat daher mit den Verantwortlichen der Post Kontakt aufzunehmen und sich dafür einzusetzen, dass in der Stadt weiterhin flächendeckend eine angemessene Versorgung, insbesondere mit Postschaltern, besteht. Dabei sollen durchaus nebst den klassischen Postfilialen auch andere Optionen (z.B. Postagenturen) geprüft werden. Bei der Festlegung der Angebote sollen die betroffenen Quartierkräfte (z.B. Quartiervereine) einbezogen werden.

Rieska Dommann

Namens der FDP-Fraktion